



GENUSS FÜR GAUMEN UND SINNE

Wieder einmal liegt ein bewegter Monat hinter uns. Viele Kunden waren bei uns im Laden und erfreuten sich an unseren Produkten. Neben der Reise in die Welt der Genüsse gab es auch Bierseminare und nicht zuletzt unser Gründonnerstag-Event „Relax-Buffer“. 30 Gäste fühlten sich wohl bei uns und knüpften neue Kontakte, die den Abend zu etwa ganz Besonderem machten.

Auch der April wird wieder sehr viele Gäste in unser Haus bringen. Man darf darauf gespannt sein, wer die Gäste sind, denn wie immer werden wir bei deren Zustimmung unsere Abende fotografieren und auf unserer Facebook-Seite posten.

Neue Öffnungszeiten

Ab sofort gelten bei uns neue Öffnungszeiten:

Dienstag, Donnerstag, Freitag

8.30 bis 18.00 Uhr

Mittwoch und Sonnabend:

8.30 bis 13.00 Uhr

Mit dieser Änderung hoffen wir, den vielfachen Wünschen unserer Kunden gerecht zu werden.

Events 2016

Unsere Verkostungsabende sind im laufenden Jahr leider vollständig ausgebucht. Folgende Event-Termine (mit Ausnahme des Jümmetages) können ab sofort gebucht werden:

23.07.2016: Frühstück der Nationen

31.07.2016: Sommer-Lunch

07.08.2016: Jümmetag in Nortmoor

31.12.2016: Silvester-Lunch

Verkostungsabende 2016

Wie schon erwähnt sind alle Abende 2016 ausgebucht. Da auch die Wartelisten lang geworden sind, werden wir die neuen Termine erst wieder im Oktober vergeben können.

Neue Web-Seite

Zur Zeit arbeiten wir an der Umgestaltung unserer Web-Seite. Hier soll künftig nicht nur unser Shop, sondern auch eine Reihe von Informationen abrufbar sein. Die Fotos unserer Veranstaltungen, aber auch Rezept und Produktinfos sollen hier dann immer zugänglich sein.

GenussLetter



April 2016

PRODUKT DES MONATS



Zu unserem Produkt des Monats wurden eindeutig diese beiden Dressings der belgischen Firma Diddens: das fruchtige Orangen-Rosmarin-Dressing mit Olivenöl und das dezente Pesto-Dressing mit Olivenöl. Beide Produkte kommen ohne Geschmacksverstärker aus und passen somit perfekt in unsere Produktwelt.

Immer auf der Suche

Wir waren im März unterwegs, um neue Ideen und Produkte zu sammeln. Die Internorga bot dafür den richtigen Rahmen. Ein guter Ratgeber war auch Mario Kotaska. Neue Produkte haben wir auch entdeckt. Es wird sich Einiges tun.

